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CONGREGAÇÃO

Ata da centésima nona (109a) reunião da Congregação, em sessão extraordinária. Ao quinto 
(5) dia do mês de junho do ano de dois mil e doze (2012), às quinze horas (15h), na sala da 
Diretoria do Instituto de Matemática da Universidade Federal da Bahia, em primeira 
convocação, a Congregação do Instituto de Matemática sob a Presidência do Diretor, 
professor Isaac Costa Lázaro. Presentes os professores: Evandro Carlos Ferreira dos Santos, 
Vice-Diretor, José Nelson Bastos Barbosa, Coordenador do Colegiado do Curso de Pós- 
Graduação em Matemática; Giovana Oliveira Silva, Chefe do Departamento de Estatística; 
Denise Nunes Viola, Coordenadora do Colegiado do Curso de Estatística; Rita de Cássia de 
Jesus Silva; Coordenadora do Colegiado de Matemática; Aline Maria Santos Andrade, 
Vice-Coordenadora do Colegiado do Curso de Pós-Graduação em Mecatrônica - CPEM; 
Gilênio Borges Fernandes, Representante do Instituto de Matemática no Conselho 
Acadêmico de Pesquisa e Extensão; Joseph Nee Anyah Yartey, Vice-Chefe do 
Departamento de Matemática; Rosimeire Leovigildo Fiaccone, Representante do Corpo 
Docente. Aberta a sessão o senhor Presidente passou a ordem do dia: Item (a) Passagem do 
Instituto de Matemática para o “CICTI". O senhor Presidente fez uma explanação sobre a 
reunião ocorrida para discutir a possibilidade de que o acesso fosso feito pelo IM, conforme 
relatório assim especificado: “Relatório da reunião para discutir o acesso ao “Centro 
Interdisciplinar de Computação e Tecnologia na Informação - CICTI”- CT- 
INFRA/FINEP 2004. Por solicitação da Magnífica Reitora Profa. Dra. Dora Leal Rosa, a 
direção do Instituto de Matemática da Universidade Federal da Bahia convocou uma 
reunião para discutir o acesso às instalações do “Centro Interdisciplinar em Ciência e 
Tecnologia na Informação — CICTI” - CT-INFRA/FINEP 2004, que teve a participação das 
pessoas abaixo relacionadas, que tem envolvimento com o projeto: Professor Isaac Costa 
Lázaro (Professor Associado do Departamento de Matemática (DMAT) e atual Diretor do 
Instituto de Matemática — IM)', Professor Luiz Rogério Bastos Leal (Professor Associado 
do Instituto de Geociências e atual Vice-Reitor da Universidade Federal da Bahia - 
UFBAf, Luiz Cláudio de Araújo Mendonça (Diretor do Centro de Processamento de 
Dados — CPD)’, José Luiz de Lalor Imbiriba (Coordenador de Planejamento e Espaço 
Físico da UFBA)', Professor Evandro Carlos Ferreira dos Santos (Professor Adjunto do 
DMAT e atual Vice-Diretor do IM); Professora Fabíola Gonçalves Pereira Greve 
(Professora Associada do DCC e atual Chef a do Departamento da Ciência da Computação 
- DCC); Professor Marco Antonio Nogueira Fernandes (Professor Associado do DMAT e 
Ex-Diretor do IM); Professor Eduardo Santana de Almeida (Professor Adjunto do DCC e 
atual Coordenador do Mestrado em Ciência da Computação); Professor Raimundo José de 
Araújo Macêdo (Professor Titular do DCC e Atual Coordenador do LASID-CICTI); 
Professor Sérgio Gorender (Professor Adjunto do DCC e membro do LASID-CICTI); 
Professor Flávio Morais de Assis Silva (Professor Adjunto do DCC e membro do LASID- 
CICTI); Claudete Mary de Souza Alves (Analista de Tecnologia da Informação do CPD); 
Cláudio Cardoso do Nascimento (Técnico Administrativo do IM). Local: Sala da Direção 
do Instituto de Matemática. Data: 26 de abril de 2012. O Professor Isaac abriu a reunião 
para tratar do acesso às dependências do “ÇIÇTI”. Falou que um equipamento valioso que
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está pronto não podería ficar mais com indefinição para seu acesso. Argumentou que as 
atividades a serem exercidas pelo centro, de acordo com seu projeto original, são inerentes 
ao Departamento de Ciência da Computação, que é um dos departamentos do IM, e 
finalizou propondo que as dependências do centro fizessem parte do Espaço Físico do IM, 
com suas atividades vinculadas ao DCC, preservadas às finalidades do projeto original. 
Após uma longa discussão, levada pelos presentes, aprovou-se por unanimidade o seguinte: 
I) Encaminhamentos: a) que esta área do centro passe a integrar o espaço físico do 
Instituto de Matemática; b) que a passagem para o centro seja pelo Instituto de Matemática, 
e que esta passagem não modifique as salas do IM já existentes; c) que o diretor submeterá 
o que consta deste relatório a Congregação do IM, para apreciação; d) que a Administração 
central da UFBA tome todas as providências necessárias para que as decisões acima 
constem do plano diretor da UFBA, informar a Comissão de Patrimônio Espaço Físico e 
Meio Ambiente de tal decisão, e que devido ao aumento de área do IM seja aumentado 
proporcionalmente o pessoal de limpeza e segurança. II) Demandas futuras a serem 
analisadas e deliberadas pela Congregação do IM. a)Transformação do CICTI em órgão 
complementar do IM. b)Que o espaço físico do CICTI poderá fazer parte do futuro Instituto 
de Ciência e Tecnologia da Computação (ICTC), quando este for criado”. Esclarecidas 
todas as dúvidas dos presentes o relatório transcrito acima foi aprovada por unanimidade 
pelos membros da Congregação. Item (b) Projeto do Mestrado em Estatística. A professora 
Giovana Oliveira Silva apresentou à Congregação o projeto de Mestrado do Departamento 
de Estatística. Analisadas às possibilidade de aprovação ou não pela comissão julgadora, 
diante de experiências anteriores, o projeto de Mestrado foi aprovado por unanimidade. 
Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente agradeceu aos presentes e declarou 
encerrada a sessão e para constar, eu, Wende Lima de Souza, secretária ad hoc do IM, 
lavrei a presente Ata, que será devidamente assinada, com menção a sua aprovação, pelo 
Presidente, e pelosjnembros presentes. Salvador, dezoito dedunho do ano de dois mil e 
doze.>-^e/Co 7/7' /
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